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ATA DA DÉCIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA NA 
CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA, MINAS GERAIS, NO DIA 
DEZESSETE DE ABRIL DE DOIS MIL E DEZESSETE (17-04-20179 
No dia dezessete de abril de dois mil e dezessete, às dezesseis horas e três minutos, 

no Plenário, reuniu-se a Edilidade, sob a presidência do vereador Fernando' 
Sampaio de Castro que contou com a presença dos demais Vereadores. O Sr. 

Presidente, cumprindo Dispositivo Regimental, havendo número legal, em nome de 
Deus declarou abertos os trabalhos. Logo após, solicitou ao Secretário que fizesse a 

leitura da Ata da Décima Reunião Ordinária, realizada no dia dez de abril do 

presente ano. À ata foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada por 

unanimidade. Leitura das Correspondências. Portaria nº80/2017, a Reunião 
Ordinária do dia 01 de maio fica antecipada para o dia vinte e seis de abril, às 9h00. 

Leitura dos Projetos de Lei: Projeto de Lei nº33/2017 (autoria do Prefeito 

Municipal); Projeto de Lei nº 34/2017 (autoria do Prefeito Municipal); Projeto de 

Lei nº35/2017 (autoria do Prefeito Municipal). Leitura dos Requerimentos: 

Requerimento nº92/2017 (autoria do vereador Juliano Vasconcelos Gonçalves); 

Requerimento nº98/2017 (autoria do vereador Geraldo Sales de Souza). O 

presidente convidou os ex-vereadores José Antunes Vieira e Romeu Miranda para 

comporem o plenário. Leitura das Indicações: nº115, 116, 117, 118, 119, 120 e 

121/2017 (autoria do vereador Fernando Sampaio de Castro); nº 276, 277 e 278 

/2017 (autoria do vereador João Bosco Cerceau Ibrahim); nº393, 401, 402, 822, 

823, 824 e 825/2017 (autoria do vereador Juliano Vasconcelos Gonçalves); nº653, 

654, 714, 715, 717 e 718/2017 (autoria do vereador Cristiano Silva Vilas Boas); 

nº166, 168, 169, 170, 171, 172 e 173/2017 (autoria do vereador Antônio Marcos 

Ramos de Freitas); nº447, 448, 449, 450, 451, 452, 453 e 828/2017 (autoria do 

vereador Ronaldo Alves Bento); nº 816, 817 e 818/2017 (autoria da vereadora 

Daniely Cristina Souza Alves). O vereador Antônio Marcos sugeriu ao executivo 

que elaborasse um planejamento de limpeza e que seja colocado lixeiras duráveis. 
nº746, 747, 748, 749, 753, 754, 755 e 786/2017 (autoria do vereador Devyson 

Ribeiro); nº37, 57, 58, 59, 60, 61, 516 e 659/2017 (autoria do vereador Marcelo 

Macedo); nº775/2017 (autoria do vereador Gerson Cunha); nº789, 790, 847 e 
848/2017 (autoria do vereador Bruno Mói); nº750, 777, 778, 815, 838, 839 e 

840/2017 (autoria do vereador José Jarbas Ramos Filho). Leitura das Moções de 

Pesar: pelo passamento do Senhor Dirceu Antônio Bento Alves (autoria dos 
vereadores Edson Agostinho de Castro Carneiro, Ronaldo Bento e Juliano 

Vasconcelos Gonçalves); pelopássamento do Senhor Melquiades Evangelista da 
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Rocha (autoria dos vereadores Juliano Vasconcelos Gonçalves, Bruno Mól e 

Antônio Marcos Ramos de Freitas). A reunião ocorreu sem intervalo. Votações: 

Projeto de Lei nº20/2017 (autoria do vereador Gerson Cunha). O wresidente 
submeteu o projeto em primeira discussão e votação. Pela ordem, o vereador 

Antônio Marcos assinalou que o guarda municipal é acionado a todo momento” 
pelas escolas do município por causa de violência contra professores e acrescentou 
que a guarda municipal tem a ronda escolar, um projeto que reduziu muito a 

violência dentro das escolas. Pela ordem, o vereador Bruno disse que a Casa tem 

um papel fundamental para a educação municipal; é preciso valorizar e defender os 

professores. O projeto foi aprovado por unanimidade. Projeto de Resolução 

Substitutivo nº01/2017 (autoria do vereador Edson Agostinho de Castro Carneiro). 
O presidente submeteu o projeto em segunda e terceira discussão e votação, 
sendo aprovado por unanimidade. Projeto de Resolução Substitutivo nº01/2017 

em Redação Final (autoria do vereador Edson Agostinho de Castro Carneiro). O 

presidente submeteu o projeto em única discussão e votação, sendo aprovado por 

unanimidade. Requerimento nº98/2017 (autoria do vereador Geraldo Sales). O 

presidente submeteu o requerimento em única discussão e votação, sendo 
aprovado por unanimidade. Requerimento nº92/2017 (autoria do vereador 

Juliano Vasconcelos e Devyson Ribeiro). O presidente submeteu o requerimento 

em única discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. Conforme 

solicitação, o presidente concedeu a palavra ao jornalista Alderacy Pereira para 

falar sobre I Colóquio da Imprensa Regional realizado na cidade de Ouro Preto. 

Vereadores parabenizaram os trabalhos realizados pelo jornalista na régião. 
Palavra Livre. O vereador José Jarbas solicitou uma audiência pública em 
Cachoeira do Brumado e outra em Barroca para discutir a situação da água, 

contando com a presença do prefeito, do SASU e do SAAE para que sejam 

informadas quais as providências serão tomadas para resolver o problema das 

comunidades. Nada mais havendo, a reunião foi encerrada às dezessete horas e 

trinta e dois minutos. E para constar, lavrou-se esta ata que, após lida e se aprov 
será assínadaN = = : 


